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三鷹市市民緑化推進委員会議事録（令和６年度第４回） 

 

会 議 名  三鷹市市民緑化推進委員会 

日   時  令和６年 11月 26日（火）午後２時 00分から午後３時 30分まで 

場   所  三鷹市上連雀分庁舎３階 会議室 A・B 

出 席 者  委 員：濱野 周泰、佐藤 キヨ、並河 正人、海老沢 行子、山本 園世、

南 美樹、小西 八重子、矢島 ふくい、大平 世津子、下村 淑子、

湯浅 秀行、金髙 光二、河原崎章子、秦野 浩二、上原 町代、

友山 和江、水谷 園子、安原 初美、青山 千絵、村野 悦子、 

木村 光枝、熊倉 隆治（敬称略） 

事務局：緑と公園課 奥嶋課長 

花と緑のまち三鷹創造協会 小出事務局長、香川主査、貫井、

酒詰 

傍聴者の数  ０人 

 

１ 会長挨拶[濱野会長] 

 

２ 三鷹市挨拶[奥嶋課長] 

 

３ 議事録確認者の指名  水谷 園子 委員  

 

４ 議題 

（１） ガーデニングフェスタ 2024について（報告） 

【資料１】 

   資料１のとおり報告した。 

 

【意見】 

  ・市民緑化推進委員会紹介コーナーは、創造協会コーナーと同じテントで良かった。

来年度も同じように配置してほしい。 

  ・写真応募者の中で、小中学生はどの程度いたか。 

→記入してもらう必要事項の中で、年齢は確認していない。来年度は募集要項にチ

ェック欄等を設けることを検討する。 

・西側から来場すると、会場の場所が分かりにくい。看板等はあるか。 

→西側案内と看板は設置している。来年度は場所等を再度検討する。 
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（２） ガーデニングフェスタ 2025について 

【資料２】 

   資料２のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

 ア ガーデニングフェスタ 2025プレイベント「花のまち交流会」の開催 

(ア) 日程：令和７年６月７日（土）予定 

(イ) 場所：三鷹市公会堂さんさん館 

イ ガーデニングフェスタ 2025の開催 

(ア) 日程：令和７年 10月４日（土）予定 

(イ) 場所：三鷹中央防災公園・元気創造プラザ 

 ウ ガーデニングフェスタ 2025検討分科会メンバーの選出 

濱野会長 佐藤副会長 山本委員 大平委員 金髙委員 

友山委員 水谷委員 安原委員 青山委員 木村委員 

上原委員 

 

（３） 令和７年度花のまち交流会について 

  【資料３】 

   資料３のとおり説明し、了承を得る。 

 

  【意見】 

   ・講師候補者に大出 英子（東京農業大学グリーンアカデミー講師）さん、平工 詠

子（ガーデナー）さんを加えてほしい。 

   ・人ありきの講演会ではなく、テーマに沿ってお話いただくようにするのが良い。 

   →活動しているボランティア等にも確認し、分科会までに候補者リストを作成す

る。 

 

（４） 令和６年度冬期花いっぱい運動の実施について（報告） 

【資料４】 

 資料４のとおり報告した。 

 

（５） 令和７年度花いっぱい運動の実施について 

【資料５、参考資料】 

 資料５および参考資料のとおり説明し、了承を得る。 

 

 



 - 3 - 

【決定事項】 

・配付予定の花苗候補は以下のとおり。 

夏（６月） 秋（９月） 冬（12月） 春（３月） 

・コリウス 

・ペンタス 

・マリーゴールド 

・ベゴニア 

・ストック 

・パンジー 

・ノースポール 

・ビオラ 

【意見】 

・花の色は選べるのか。 

→多くの場所に配付するため、花色は指定できない。 

・JAにお願いしているのか。 

→花苗の購入から配付までという内容で、市内業者と直接契約をしている。 

・冬はパンジーとしたが、品種を「よく咲くスミレ」に指定したい。 

→業者と検討するが、予算もあるため実現できない可能性もある。 

   

（６） 事業の協力依頼について（シジュウカラの巣箱配付） 

【資料６】 

 資料６のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

午前の部（９時 30分から 12時 30分） 並河委員・大平委員 

午後の部（12時 30分から 15時 30分） 金髙委員・湯浅委員 

 

５ その他 

  三鷹市より「緑と水の基本計画 2027」の策定について報告 

  【主な意見】 

   ・水循環として、浸透ますの設置が重要と考えている。 

   →市でも開発等において、事業者が設置している。 

   ・雨庭については検討しているのか。 

   →雨庭についても検討している。 

   ・緑被率には、壁面緑化は含まれているのか。 

   →「緑と水の基本計画 2027」に記載されている緑被率には含まれていない。 

   →１月に行うパブリックコメントでも、その他ご意見を募集予定である。 

 

６ 閉会の挨拶〔濱野会長〕 

 


